

OTRA VEZ EL GOBERNADOR DE HIDALGO HUMILLA Y “RIFA” A SU SECRETARIA DE EDUCACIÓN

Por: Jorge Castro. 21/12/2016

HIDALGO.- Cuatro automóviles último modelo y una cena con la secretaria de Educación Pública estatal, Sayonara Vargas Rodríguez, fueron los principales atractivos con que el gobernador de Hidalgo Meneses, agasajó al personal de apoyo y asistencia a la educación.

Aunque el festejo fue organizado por la Sección 15 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), el mandatario estatal tuvo la ocurrencia de realizar dos rifas especiales, una para mujeres y otra para hombres.

En el primer caso, el “rifado” fue el secretario General de dicha Sección, Francisco Sinhué Ramírez Oviedo, quien tendría una cena con la ganadora en el balneario el Tephé, la cual fue rechazada por la afortunada y cambiada por una pantalla de plasma.

Posteriormente, correspondió a Sayonara Vargas ser “rifada” para los varones, entre piropos y silbidos que lanzaron indistintamente hombres y mujeres a la funcionaria quien lució visiblemente incómoda. Incluso pidieron a la secretaria darse una vuelta, sin que esto ocurriera.

Durante su mensaje al personal de apoyo educativo, el mandatario estatal se refirió además a la polémica provocada por sus declaraciones ante mujeres indígenas de Acaxochitlán, a quienes sugirió dormir con ropa para evitar embarazos.

Durante el festejo en total se rifaron cuatro automóviles Spark último modelo, además de artículos electrodomésticos. El personal de apoyo docente tuvo la actuación de la banda *La Trakalosa de Monterrey*.

Fuente: <http://www.jorgecastronoriega.com/otra-vez-el-gobernador-de-hidalgo-humilla-y-rifa-a-su-secretaria-de-educacion/>

Fotografía: guruchuirer

Fecha de creación

2016/12/21